

GO.WEB.ID

Audiensi Bersama Pj. Walikota, Rida Ananda Apresiasi PMI Kota Payakumbuh

Linda Sari - [PAYAKUMBUH.GO.WEB.ID](https://payakumbuh.go.web.id)

Aug 8, 2023 - 12:45



Audiensi Bersama Pj. Walikota, Rida Ananda Apresiasi PMI Kota Payakumbuh

Payakumbuh — Penjabat (Pj) Walikota Payakumbuh Rida Ananda terima kunjungan dari Palang Merah Indonesia (PMI) Kota Payakumbuh diruang kerja, Selasa (8/8/2023) pagi.

Kunjungan PMI Kota Payakumbuh yang mengagendakan untuk bersilaturahmi tersebut juga sekaligus untuk melakukan audiensi dengan Pj. Walikota Payakumbuh terkait akan dikukuhkan pengurus PMI Kota Payakumbuh masa bakti 2023-2028.

Setelah pertemuan berlangsung, orang nomor satu di lingkup pemerintah kota Payakumbuh tersebut sampaikan jika kehadiran PMI sangat besar perannya dalam membantu kemanusiaan seperti rumah sakit dalam hal kebutuhan darah, pemerintah daerah siap mensupport kegiatan PMI Kota Payakumbuh.

"Pemerintah daerah apresiasi terhadap PMI Payakumbuh yang telah banyak membantu dalam bidang kemanusiaan, terutama dalam kesiapsiagaan stok darah," sampai Pj. Walikota Payakumbuh.

Rida turut sampaikan bahwa Pemerintah Kota (Pemko) Payakumbuh akan selalu mendukung PMI Kota Payakumbuh dalam membangun sinergitas.

"PMI adalah kegiatan sosial yang harus dibackup. Apalagi ini demi kemaslahatan. Sinergi terus dilakukan, dan yang terpenting adalah komunikasi serta koordinasi harus tetap dibangun. PMI punya tugas pokok kemanusiaan dan jangan keluar dari koridor itu," harap Rida.

Sementara itu, kepala bidang humas dan hubungan antar lembaga PMI Kota Payakumbuh terpilih, Rudi Arnel dikesempatan yang sama katakan bahwa Palang Merah Indonesia (PMI) merupakan salah satu organisasi independen yang membantu pemerintah dalam bidang kemanusiaan dalam bentuk kesiapsiagaan pelayanan kesehatan dan donor darah sukarela.

Rudi juga sampaikan dalam waktu dekat kepengurusan periode 2018-2023 akan berakhir dan juga telah selesai dilakukan pembentukan pengurus baru, untuk itu Walikota sebagai pelindung, saya melaporkan beberapa program yang telah dilakukan.

"PMI Payakumbuh sebelumnya telah menjalankan beberapa program diantaranya kesiapsiagaan dan penanggulangan bencana, pelayanan kesehatan dan pertolongan pertama, donor darah, dan alhamdulillah semuanya berjalan lancar," terang Rudi.

Lebih lanjut, Rudi katakan bahwa pengurus PMI Kota Payakumbuh masa bakti 2023-2028 akan dikukuhkan pada tanggal 14 Agustus 2023.

"Alhamdulillah, untuk pengukuhan nanti telah difasilitasi oleh walikota berdasarkan audiensi yang dihelat tadi," bebernya.

Saat pelaksanaan pengukuhan pengurus baru, PMI Kota Payakumbuh juga akan turut menggelar penggalangan donor darah yang akan berlangsung di aula ngalau indah lantai III kantor walikota Payakumbuh.

"Mari seluruh warga masyarakat kota Payakumbuh untuk hadir pada tanggal 14 esok di kantor walikota, kehadiran warga nantinya akan turut membantu keberlangsungan kehidupan warga lainnya yang membutuhkan (darah)," Ajak Rudi. (Humas)